



梶中学校だより

令和5年11月20日

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

寒さがめっきりと厳しくなってきましたが、いよいよ明日から2学期末テストが始まります。自分自身に負けず、これ以上は頑張れないというぐらいに学習を頑張ってください。2年生は、テスト終了後すぐに実施する福祉体験学習へ向けた準備も並行していますが、その準備もよろしくお願いいたします。

梶らいこうじ学園の避難訓練協力 ～地域の学校として～

今日の2時間目に、津波を想定した避難訓練が実施されました。当初は、先週の13日（月）に予定していましたが、冷たい雨が降ったために、延期となっていたものです。この避難訓練は、園から要請を受けた中学校が園児の避難を手伝います。今回は、3年生が園まで行き、園児たちを梶中学校の体育館まで避難をさせました。緊急時には、まずは我が身を守ることが第一ですが、その上で、弱い立場の人々の避難援助をすることの大切さを、東日本大震災の時の釜石市の中学生た



ちの行動から、日本中の人々が学んだことは記憶に新しいです。そのことは「釜石の奇跡」とも言われています。過去の災害の教訓を生かして、



防災について学んできたことが、実際の行動となり、多くの人々の命を守ることに繋がったということです。



中学生は、そのことが出来る年齢ですので、中学校の避難訓練の際には、みんなには我が身を守った上で、大切な役割もあるとうことを伝えています。

先週には、中学校区での防災訓練もあり、近い将来に発生するといわれている「南海トラフ地震」等へ向けた訓練も実施されました。「備えあれば憂いなし」です。今回の避難訓練に参加した園児や3年生にも貴重な体験になったことと思います。

その後3年生たちは、グラウンドで園児たちと鬼ごっこをしたりと楽しいひと時を過ごすことが出来ました。将来、梶中生となる多くの園児たちにとって梶中学校がより身近な場所となってくれることを願っています。

正門前の花壇にパンジーが…

卒業式に間に合うようにと地域の方々やPTAの方々で花壇の整備をしていただいた上で、苗を植えていただきました。毎年、卒業式の際には見事に咲き誇ってくれますので、楽しみです。



女子バドミントン部の試合の様子